

27.11.2018-Visita técnica de una delegación de funcionarios del Perú, en el marco del proceso de implementación de Agencias regionales de desarrollo en este país.

El pasado 27 de noviembre, el INAP recibió a una delegación de funcionarios del Perú que participan en el *Programa para la cohesión social en América Latina: EUROsociAL*. El programa de fomento del diálogo Euro-latinoamericano de políticas públicas, se apoya en una serie de visitas de estudio que dicha delegación de funcionarios está realizando a distintas instituciones españolas con el objetivo de conocer diversas experiencias ya que se encuentran actualmente en un proceso de implementación de Agencias regionales de desarrollo en el Perú. Siguiendo las recomendaciones de la OCDE y con el apoyo de FIIAPP en este proyecto, que se encuentra en fase de diseño, los participantes se interesaron en su visita al INAP por los la experiencia de esta institución en la interlocución con los diferentes agentes territoriales.



Dio la bienvenida a la delegación Fátima Minguez, Jefa de la Unidad de Apoyo al Director del INAP y se presentó la delegación peruana. A continuación intervino José Manuel Rodríguez, Subdirector de Formación Local del INAP, quien expuso a los asistentes la coordinación del INAP con las entidades locales en lo que respecta a las actividades formativas. Más tarde, José Manuel Argilés, Subdirector de Aprendizaje, presentó el Acuerdo para la formación para el empleo en España y el papel que el INAP desarrolla en éste, entrando en el detalle del reparto de fondos entre las Comunidades Autónomas o el desarrollo de las Comisiones de colaboración entre éstas y la Administración General del Estado.

En tercer lugar, Luis Herrera, Vocal Asesor del Departamento de Innovación pública, presentó la Red de Escuelas e Institutos (REI) como una muestra de colaboración informal que está dando resultados en la creación de un modelo de competencias profesionales que sea homogéneo y aplicable en toda España.

Algunos de los aspectos sobre los que la delegación peruana planteó preguntas fueron: la implementación de evaluación de desempeño en las administraciones públicas españolas o la introducción de la innovación en la oferta formativa y por extensión en los currículos profesionales de los empleados públicos.

28 de noviembre de 2018